

取引先各位

2021年9月13日  
株式会社タカコ  
代表取締役社長執行役員  
加賀谷 浩

## 新型コロナウイルス感染症クラスターの終息について

拝啓 貴社ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のお引立てに預かり厚く御礼申し上げます。

さて、弊社では新型コロナウイルス感染拡大防止策として、在宅勤務を積極的に推進することによる人流の抑制及び製造現場等にて3密回避を行うなど感染拡大防止対策を実施してまいりましたが、デルタ株の猛威もあり8月25日に保健所より当社滋賀工場（滋賀県甲賀市）が新型コロナウイルス感染症クラスターの発生と認定されました。

その直後、保健所指導のもとPCR検査を全社員に実施して陽性者の特定や、25日から当社の自主的な判断にて3日間の全社臨時休業や場内の消毒・除菌、さらなる感染防止対策の処置・徹底を行った上で従業員の安全第一を優先し、本来の生産能力には達しない状態の中、30日より操業の再開を行ってまいりました。

今般、8月25日以降、2週間以上が経過しましたが、新たな陽性者は発生しておりません。このような状況から、感染防止対策の効果があり感染拡大を抑えたと保健所からの評価を頂いたことを踏まえて、クラスターの封じ込めが完了したものと判断し、本日、当社滋賀工場における新型コロナウイルス感染症クラスターの終息をお知らせいたします。

現在、陽性者となられ療養されていた方も徐々に復帰されており、間接部門からの応援など全社一丸となって生産活動の正常化を進め、この度ようやく目途が立ちました。

取引先様におかれましては、終息に至るまでに過大なご負担をお掛けしたことを深くお詫び申し上げますとともに、ご配慮や、励ましのお言葉を頂戴しましたこと、心より感謝申し上げます。

敬具